

Alcaldes de la provincia de Petorca solicitaron al presidente la necesidad de un hospital de mediana complejidad

Tras la visita del presidente Gabriel Boric a la puesta en marcha del Hospital Biprovincial Quillota-Petcora el día de ayer, la alcaldesa de Papudo Claudia Adasme y sus pares de La Ligua Patricio Pallares y Víctor Donoso de Cabildo, hicieron una invitación a la primera autoridad de la nación para visitar la Provincia de Petorca con la finalidad de que conozca de primera fuente la realidad de la zona.

Fue así como el presidente Boric se comprometió en un breve plazo a visitar la provincia, “con el fin de que conozca la realidad por la que atraviesan nuestras comunas y que de una vez dejemos de ser el patio trasero de la región”, explicó la alcaldesa de Papudo Claudia Adasme.

Anuncio Patrocinado

Además, en la oportunidad le solicitaron a la Ministra de Salud, Ximena Aguilera, una reunión inmediata con el fin de dar a conocer las grandes problemáticas de la provincia respecto a la cartera que dirige, ya que “contamos con la existencia de tres hospitales de baja complejidad, y estamos en búsqueda de tener uno de mediana complejidad.

Realizaremos la solicitud de mejoras de accesibilidad en infraestructura, prestaciones y especialidades actualmente ofrecidas en estos hospitales”, dijo Adasme.

“Para nosotros es muy importante que el presidente y la ministra nos hayan escuchado y esperamos que nos visiten pronto y así plantear las graves problemáticas que tiene nuestra provincia. Estamos pidiendo hace meses que se inviertan mayores recursos para la salud pública y se mejoren las atenciones de los usuarios de la Provincia de Petorca”, concluyó la alcaldesa de Papudo.

Alcaldes de la provincia de Petorca solicitaron al presidente la necesidad de un hospital de mediana complejidad

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



Alcaldes de la provincia de Petorca solicitaron al presidente la necesidad de un hospital de mediana complejidad



Alcaldes de la provincia de Petorca solicitaron al presidente la necesidad de un hospital de mediana complejidad



y tú, ¿qué opinas?